

004	UTBM Service communication	L'Est-Républicain	25-01-2019
		Grand Belfort	vœux - 20 ans - industrie du futur

**SEVENANS**

## Des vœux sous le signe de l'industrie du futur à l'UTBM

Mercredi soir, Ghislain Montavon, directeur de l'Université de technologie de Belfort-Montbéliard présentait ses vœux à ses partenaires institutionnels et industriels ainsi qu'aux personnels et étudiants. L'université fêtera ses vingt ans d'existence cette année. Vingt ans de savoir-faire, que l'établissement souhaite partager tout au long de cette année avec ses nombreux partenaires, ses 12 000 ex-



**Ghislain Montavon a rappelé que l'UTBM devra faire face à des transformations complexes.**

90A09 - V2

étudiants en activité sur les cinq continents, et plus largement avec les habitants de l'Aire urbaine, lors d'événements à venir.

Après un rappel historique de la fondation de l'école, le directeur s'est tourné résolument vers l'avenir, annonçant l'industrie du futur avec une nouvelle façon d'organiser les moyens de production, et notamment la conception numérique.

Pour montrer tout le potentiel de l'université, Ghislain Montavon a invité l'assemblée à gagner le hall pour tester l'innovation « made in UTBM », comme le Crunch Lab et l'Openlab, qui proposait des démonstrations d'imprimante 3D et de brodeuse numérique, entre autres. De belles démonstrations, agrémentées par les évolutions du robot Toyota HSR88, reprogrammé par des étudiants de l'UTBM pour en faire un aidant à domicile, et qui a gagné la 5<sup>e</sup> place (première université européenne) au World Robot Summit à Tokyo, en octobre dernier.